

[2022. 2. 4]発行

園長 外舘 昭良



園に鬼がやってきた!



余寒の候、皆様にはいよいよご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より当園の教育保育活動にご理解 ご協力をいただき、心より御礼申し上げます。

さて、2月3日(木)、全学年が力作の鬼のお面をかぶり遊戯室に集まり豆まきをしました。節分の由来の話を聞いたり、歌を唄ったり、自分たちが作ったお面を見せ合ったりして、豆まきの練習をしていると太鼓の音が、どんどんどんどん!!と響き、赤鬼と青鬼がみんなの前に現れました! さあ!大変!先生の背中に隠れる子、大泣きをする子、勇気を振り絞り豆を鬼にぶつける子、様々でした(^^)

後で子どもにどうだった?と聞いてみると、「きょう、たのしかった!だってあれ人間だもん。」「後ろに髪の毛ついてた。」「そうなんだ。鬼やっつけられた?」「うん。でも、やっぱりこわかった!」と複雑な心境を言っていました。(笑)

さて、鬼の正体は! 育成会 廣瀬会長さんと、三浦副会長さんでした (^^)

お忙しい中、ご協力ありがとうございました!



歌を唄いました♪

鬼登場!こわいよ~。

鬼退治!がんばれ~!

>>お知らせとお願い<<

オミクロン株の猛威が十勝全域に広がっています。皆様には集団感染(クラスター)を防ぐために、先日、配布したプリント『新型コロナウイルス感染症に係る登園基準等の見直しについて』の通り、ご対応の協力をお願い致します。